INFORMADOR.MX

16-12-24





Claudia Sheinbaum pide a Monreal y Adán Augusto tener "cabeza fría"



La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo minimizó la confrontación que hay entre los líderes de Morena en el Congreso de la Unión, el diputado Ricardo Monreal y el senador Adán Augusto López, y los llamó a arreglar sus diferencias y "tener cabeza fría".

En breve entrevista al llegar a inaugurar el Centro de Atención a Visitantes (Catvi) de la zona arqueológica de Palenque, la Mandataria federal calificó las diferencias entre los legisladores morenistas **como un "asunto menor"**, pero indicó que se tiene que investigar las presuntas irregularidades en la legislatura pasada del Senado.

"¿La confrontación entre Monreal y Adán Augusto podría tener consecuencias en las iniciativas (al Congreso)?", se le preguntó, a lo que respondió: "no, no tiene ningún problema".

https://www.informador.mx/mexico/Claudia-Sheinbaum-pide-a-Monreal-y-Adan-Augusto-tener-cabeza-fria-20241215-0049.html